

Notre stupéfaction est totale. Dans le VAT de décembre, la majorité écrit « nous faisons tout pour que l'institution municipale soit aux côtés de tous les habitants ». Mais quels sont les soutiens aux commerçants, aux personnes vulnérables, aux familles ? Que de courriers d'habitants sans réponse, que d'inaction dans tous les quartiers, que de personnes méprisées. Même pour le public assistant au conseil municipal!

La municipalité vous dit aussi « ne pas comprendre le silence des élus minoritaires lors des commissions thématiques ». Ces très rares commissions, organisées à la va-vite quelques jours avant le conseil municipal, sont des comptes rendus de décisions déjà prises. JAMAIS DE REUNION DE TRAVAIL malgré nos propositions. Cette ville se gère avec 7 conseils municipaux par an, et un absentéisme fort de la majorité à des commissions. Même le maire est trop souvent absent de ces réunions, qu'ils cherchent à rendre inutile.... Le mépris est une marque de ce mandat.

Le budget 2022 présentait plusieurs millions, perçu de nos impôts et non utilisés. Le Budget 2023 amplifie cette situation. C'est tout à fait anormal et très inquiétant. Hormis des dépenses exorbitantes en frais d'études, en trois années, la municipalité ne s'engage ni sur la préservation du pouvoir d'achat des Thorigniens, ni sur les investissements indispensables. Un exemple : les projets de travaux dans nos écoles sont à l'abandon, alors que l'ampleur des constructions décidées par cette majorité, laisse présager des jours bien difficiles. Nos projets pour l'école des cerisiers et la salle supplémentaire aux Pointes étaient programmés pour l'été 2021. A ce jour, on n'en parle plus !

Une conclusion cynique pour tous les Thorigniens : Les 14 % d'augmentation de la taxe foncière en 2021 étaient inutiles et ont diminué le pouvoir d'achat des Thorigniens. Si au moins, le plan pluri-annuel d'investissements avait un début de commencement d'exécution !

Quel est le bilan à mi-mandat de cette équipe : plus d'impôts, moins de service et pas d'écoute de la population : triste constat !